

Tirage

Organisé par la Fondation Héritage faune

Numéro de licence RACJ : L-04246

Tirage Forfait Anticosti

Règles du tirage

The raffle rules in English will follow.

La fondation Héritage faune, en collaboration avec la Sépaq, fait tirer un forfait de chasse pour quatre personnes en plan européen à l'île d'Anticosti (voir les détails du forfait ci-dessous). Le tout représente une valeur totale de 15 250 \$.

Les billets seront vendus par nos représentants au coût de 25 \$ chacun, du 26 février au 18 avril 2026. Ils seront aussi disponibles en ligne, du 26 février jusqu'au 14 avril à 9 h, à cette adresse : <https://fedecp.com/contribuer>. Le nombre de billets en vente est indéterminé. Les billets payés en ligne seront imprimés et mis dans une boîte de tirage avec l'ensemble des billets vendus.

Le tirage au sort aura lieu devant la foule, lors du banquet du congrès annuel de la Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs et ses filiales, le 18 avril 2026 à 21 h 45, au Manoir Saint-Sauveur, à Saint-Sauveur (QC).

Le prix sera tiré au hasard parmi tous les billets vendus en personne ou payés en ligne qui auront été déposés et mélangés dans une boîte à cette fin.

Description du prix :

Forfait de chasse au cerf de Virginie en plan européen, sans guide, en chalet à Sépaq Anticosti pour 4 personnes

Votre forfait comprend :

- Le transport aérien aller-retour entre Québec et Port-Menier
- L'hébergement en chalet pour 8 nuits consécutives (chambres avec 2 ou 3 lits simples, salle à manger, cuisinière avec four, réfrigérateur, vaisselle et batterie de cuisine, salle de bain complète, eau courante, électricité et propane)
- 7 jours de chasse
- 1 camionnette 4x4 par groupe et 1 VTT pour 4 chasseurs

Non inclus dans le forfait :

- Service de guide (il y a seulement un gardien sur place)
- Nourriture et breuvages
- Permis de chasse et engin de chasse
- Sac de couchage
- Essence pour les véhicules
- Trousse de premiers soins et équipement de sécurité

Notes importantes : Ce forfait est **valable du 8 au 16 octobre 2026** au secteur Patate en chalet. Les gagnants devront détenir leur permis de chasse, certificats du chasseur et PPA en règle et être autonomes à la chasse au cerf de Virginie. Ils seront responsables de leur propre sécurité. Le forfait permet de récolter 2 cerfs de Virginie par permis. Plus de détails seront donnés au gagnant concernant les règles de transport, les assurances à avoir, les inclusions, exclusions et autres frais relatifs au forfait. Pour plus d'information sur les séjours de chasse à Sépaq Anticosti, vous pouvez consulter ce lien : <https://www.sepaq.com/sepaq-anticosti/chasse/information.dot>.

Ce prix est non monnayable, non remboursable, non transférable à une autre personne et non modifiable. Valeur de 15 250 \$.

Le nom du gagnant sera affiché sur la page Facebook de la Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs ainsi que dans une infolettre. Le gagnant sera contacté par téléphone ou par courriel. Il aura jusqu'au 22 mai 2026 pour réclamer son prix. Le forfait Anticosti sera expédié au gagnant par courriel.

Les employés permanents de la Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs, de la fondation Héritage faune et de Sécurité nature ainsi que les personnes avec qui ils sont domiciliés ne peuvent participer à ce concours. Les administrateurs bénévoles de ces organisations et les membres peuvent participer au concours.

Un différend quant à l'organisation ou à la conduite du tirage peut être soumis à la Régie des alcools, des courses et des jeux afin qu'il soit tranché. Un différend quant à l'attribution d'un prix peut être soumis à la Régie uniquement aux fins d'une intervention pour tenter de le régler.

Pour toutes informations supplémentaires, contactez la fondation Héritage faune :

162, rue du Brome à Saint-Augustin-de-Desmaures, QC, G3A 2P5

info@fedecp.com

418-878-8903 p.300

Raffle

Organized by the Héritage Faune Foundation

RACJ License Number: L-04246

Anticosti Package Raffle

Raffle Rules

The Héritage Faune Foundation, in collaboration with Sépaq, is offering the chance to win a white-tailed deer hunting package for four people on Anticosti Island (European plan). The total prize value is \$ 15,250.

Tickets will be sold by our representatives at a cost of \$25 each, from February 26 to April 18, 2026. They will also be available online until April 14 at 9:00 a.m. at this link: <https://fedecp.com/contribuer>. The number of tickets available is unlimited. Tickets purchased online will be printed and placed in the draw box along with all other tickets sold.

The draw will take place in front of the audience during the banquet at the Annual Congress of the Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs and its affiliates, on April 18, 2026, at 9:45 p.m. at Manoir Saint-Sauveur, in Saint-Sauveur. The winner will be randomly drawn from all tickets sold in person or online, which will be deposited and mixed in the raffle box.

Prize Details

White-tailed deer hunting package (European plan without guide) for four people at Sépaq Anticosti

Your package includes:

- Round-trip air transport between Québec City and Port-Menier
- Eight-night stay in a cabin (rooms with 2 or 3 single beds, dining room, stove with oven, refrigerator, dishes and cookware, full bathroom, running water, electricity and propane)

- Seven days of hunting
- 1 crewcab 4X4 vehicle and 1 ATV for 4 hunters

Not included in the package:

- Guide service (only a caretaker is on-site)
- Food and beverages
- Hunting license and equipment
- Sleeping bag
- Fuel for the vehicles
- First-aid kit and safety equipment

Important notes: This package is **valid from October 8 to 16, 2026**. Winners must have a valid hunting license, hunter certification, and Possession and Acquisition License (PAL). Winners must be self-sufficient in white-tailed deer hunting and are responsible for their own safety. Each participant can harvest up to two white-tailed deer per permit.

The winner will receive further details regarding transportation rules, required insurance, inclusions, exclusions, and additional costs related to the package. For more information on hunting trips at Sépaq Anticosti, visit: <https://www.sepaq.com/sepaq-anticosti/chasse/index.dot>.

This prize is non-monetizable, non-refundable, non-transferable, and non-modifiable.
Total value: \$ 15,250

Winner Announcement and Prize Claim

The winner's name will be posted on the Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs' Facebook page and in a newsletter. The winner will be contacted by phone and/or email and will have until May 22, 2026, to claim their prize. The Anticosti package will be sent to the winner by email.

Eligibility

Employees of the Fédération québécoise des chasseurs et pêcheurs, the Héritage Faune Foundation, and Sécurité Nature, as well as those residing with them, are not eligible to participate in the raffle. Volunteer board members and members of these organizations are eligible to participate.

Any dispute concerning the organization or conduct of the draw may be submitted to the Régie des alcools, des courses et des jeux for resolution. Any dispute regarding the awarding of a prize may be submitted to the Régie solely for intervention to help resolve the issue.

For More Information, please contact:

Héritage faune Foundation
162, rue du Brome, Saint-Augustin-de-Desmaures, QC
info@fedecp.com
418-878-8903 ext. 300